
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

гимназия № 397  

Кировского района Санкт-Петербурга имени Г.В. Старовойтовой 

198188, г. Санкт - Петербург, ул. Маршала Говорова, д.9 

Тел.: 417-52-15, E-mail: sc397@kirov.spb.ru 

 

Протокол  

заседания комиссии по противодействию коррупции 
 

 

20.12.2019                                                                                                                                   № 2 

 
Начало заседания – 15.00 

 

Присутствовали:  

Прокудина М.В. - начальник сектора регламентации деятельности учебных заведений 

отдела образования  

Апанасенко Ю.В. – председатель комиссии, директор гимназии; 

Шилкова М.А. – заместитель председателя комиссии, учитель русского языка и 

литературы; 

Смирнова И.В. – член комиссии, учитель английского языка; 

Серебрякова Е.Ю. – член комиссии, ответственный секретарь комиссии, учитель русского 

языка; 

Погорельцева Н.Ю. – специалист по закупкам  

Отсутствовали: 2 человека. 

Повестка заседания: 

1. Реализация в гимназии антикоррупционной политики в сфере закупок товаров, 

работ, услуг для обеспечения государственных нужд за 2019 год. 

2. Реализация антикоррупционной политики в сфере учета и использования 

государственного имущества Санкт-Петербурга и при использовании гимназией средств 

бюджета Санкт-Петербурга 

3. Анализ коррупционных рисков, выявление причин и условий, способствующих 

совершению коррупционных правонарушений в гимназии, и подготовка предложений по 

их устранению. 

4. Организация антикоррупционного мониторинга и рассмотрение его 

результатов. 

5. Мероприятия по организации антикоррупционного образования работников 

гимназии в 2019 году. 

6. Подведение итогов работы по противодействию коррупции за 2019 года. Оценка 

работы комиссии по противодействию коррупции. 

7. Утверждение плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2020 

год. 

 

Ход заседания: 

 

1. СЛУШАЛИ 

Погорельцеву Н.Ю. - о результатах контроля финансово-хозяйственной деятельности в 

сфере закупок товаров, работ и услуг для обеспечения государственных нужд учреждения 

за 2019 год. Денежные средства расходуются в соответствии с ПФХД гимназии. ПФХД 

своевременно размещен на официальном сайте гимназии и на сайте www.bus.gov.ru  

mailto:sc397@kirov.spb.ru
http://www.bus.gov.ru/


РЕШИЛИ:   

1.1. Принять информацию к сведению. 

 

2. СЛУШАЛИ 

Смирнову И.В. - в целях реализации принципов прозрачности и социальной 

справедливости при организации и осуществлении материального стимулирования 

(премирования) работников гимназии комиссией по противодействию коррупции 

ежеквартально ведется контроль за деятельностью комиссии по назначению 

стимулирующих, компенсационных и иных выплат работникам гимназии. Финансовых 

нарушений 2019 год не выявлено. При проведении инвентаризации нарушений не 

выявлено. 

РЕШИЛИ:   

2.1. Принять информацию к сведению; 

2.2. Продолжить осуществление контроля за деятельностью комиссии по назначению 

стимулирующих, компенсационных и иных выплат работникам гимназии. 

 

  3.  СЛУШАЛИ 

Серебрякову Е.Ю. -  в 2019 году составлены карты коррупционных рисков и мер по их 

минимизации, определён перечень должностей, связанных с коррупционными рисками. 

Согласно плану работы по противодействию коррупции на производственных совещаниях 

проводилась разъяснительная работа с сотрудниками гимназии. Освещены вопросы 

исполнения законодательства о борьбе с коррупцией, сотрудники проинформированы об 

ответственности за коррупционные правонарушения.  

РЕШИЛИ:   

3.1. Принять информацию к сведению; 

3.2. Продолжить работу по минимализации коррупционных рисков.  

 

 

4. СЛУШАЛИ 

Серебрякову Е.Ю. - о мониторинге мест работы близких родственников сотрудников 

гимназии с целью выявления возможных коррупционных проявлений. В результате 

коррупционная составляющая не выявлена. 

РЕШИЛИ:   

4.1. Принять информацию к сведению. 

 

 5. СЛУШАЛИ 

Шилкову М.А. – о ведении систематической работы по организации антикоррупционного 

образования работников гимназии. Вопросы исполнения законодательства о борьбе с 

коррупцией рассматривались на общем собрании работников, педагогическом совете, 

производственных совещаниях.  

РЕШИЛИ:   

5.1. Принять информацию к сведению; 

5.2. Продолжить работу по организации антикоррупционного образования работников. 

 

  6. СЛУШАЛИ 

Апанасенко Ю.В. - о работе по противодействию коррупции согласно утвержденному 

плану, в соответствии с нормативно-правовыми документами. Все запланированные 

мероприятия по различным направлениям осуществлены своевременно и в полной мере. 

Она предложила признать работу комиссии удовлетворительной. 

Проголосовали:  «За» - 6, «Против» - 0, «Воздержались» - 0 

РЕШИЛИ:   

6.1. Считать работу по противодействию коррупции в 2019 году удовлетворительной. 



 


